

achau



# Volkskrankheit Diabetes

**Am 8. Mai um 19:00 Uhr  
Im Gemeindesaal,**

**Gemeindeamt, Hauptstraße 23**

In Österreich leidet jede zehnte Person an Diabetes mellitus, wobei mindestens ein Drittel der Betroffenen nichts von ihrer Erkrankung weiß.

Der Vortrag wird sich mit den Symptomen, Behandlungsmethoden und Handlungsmöglichkeiten für Betroffene und deren Angehörige befassen.

**Wir freuen uns, Frau OÄ Mag. Dr. Tina Niederpold, tätig im Landeskrankenhaus Mödling, als Vortragende begrüßen zu dürfen.**

Livia Hörzer



GESUNDES  
ACHAU

